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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４９３回 ５月第２例会 ５月１８日（木） 

[新人会員卓話例会 ] 

●長親体操 

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●新入会員 卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

 

長 親 体 操 

 

 
 

 
 

 

点   鐘 

会 長 の 時 間 

 

皆様こんにちは。 

今日は、吉田さんの定年退職に伴い、新しく事務局を

担当していただく、若林さんがお見えです。 

後程、自己紹介をして頂きますが、引継ぎ等もあり、今日

から出ていただきました。皆様暖かく受け入れていただき、

ご指導を何卒宜しくお願い致します。 

昨日ＮＨＫの「試して合点」ご覧になった方いらっしゃい

ますか？ちょうどアルツハイマーのことを取り上げていて、

アルツハイマーは防げる、直せるというような、番組でした。

私もそのような年齢に成っているわけですが、男女を問わ
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ず、若くてもなるそうですので、ご報告をさせていただき、

皆様に何時までも、健康長寿の人生をと思いご紹介させ

て頂きます。 

アルツハイマーの世界的権威、アメリカの脳学者の実験

で、睡眠時間を６～８時間しっかり取っている方は、その

発症がかなり少ないことが判明しました。 

睡眠時間中に、脳にたまったゴミを、睡眠時間中に洗浄し

ているそうです。つまりしっかりと睡眠時間をとることで、か

なり発症せずに済むということです。 

他には、有効なこととして、有酸素運動、コミュニケーショ

ン、食事等が取り上げられておりました。 

特に、コミュニケーションの重要性が、紹介されましたが、

私たちがＲＣで、いろいろな方と、ある一定の緊張感を持

って、会話をすることはとてもその防止になるとのことで

す。 

今年はお蔭様で多くの新しいメンバーの方が入会されま

した。お互いに大いに親しく交わり、会話をしてお元気で

お過ごしいただけたらと願っております。 

ロータリーを生かしてください。 

以上です。ありがとうございます。 

幹 事 報 告 

 
 

皆さん、こんにちは。本日は今年４回目の新人卓話例

会となります。卓話者の皆さん、宜しくお願いします。 

では幹事報告をいたします。 

1.   先週 13 日に、ロータリー情報委員会が開催されま

した。その場におきまして、既に理事会にて推薦承

認済の１名の方より、入会申込書を頂きましたので、

本日この場にてお名前を発表させていただきます。 

清水龍男さん 勤務先 清水アーネット株式会

社 代表取締役 推薦者は大谷会員と倉持会員 

職業分類は、建設となります。多くの方がご存知と

は思いますが、清水龍男さんのお父様は、行田さく

らクラブの清水孝男さんです。また今年亡くなられ

ました当クラブの会員、清水義夫さんとは、従弟の

関係に当たられます。 

以上１名の方について異議のある方は、本日か

ら１週間以内に、理事会宛に書面にて提出をお願

いいたします。 

また、清水さんにおかれましては、入会させて頂

けたら６月から例会に参加したいとのご意向ですの

で、来週までにご異議が無ければ、次回の例会に

て入会式を行いたいと考えております。ちなみに本

年度は、清水さんの入会で、新入会員が１２人目と

いうことになります。皆様、本当にご協力ありがとうご

ざいました。 

2.  今度の日曜日 5/21 に、熊谷のホテルガーデンパレ

スにて、熊谷南ロータリークラブの２０周年記念式典

が開催されます。また、5/24 水曜日に台湾の台北

市にありますシェラトングランデ台北ホテルに於きま

して、私たちの姉妹クラブであります台北城中ロー

タリークラブの３０周年記念式典が開催されます。

行田クラブからは、会員家族合わせて１３名の方が

参加の予定です。このため、来週の例会は休会と

なりますので、お間違えのないようにお願い致しま

す。 

3.  本日 50 周年式典で撮影した記念写真が完成いたし

ました。お帰りの際に、岡田会員が持っている名簿

にチェックを入れてお持ち帰りください。また帝国ホ

テルでの 50周年記念式典に欠席された方で、まだ

記念品を持ち帰られていない方は、本日お渡しい

たしますので、忘れずにお持ち帰りください。 

4.  先週の幹事報告でもお話しいたしましたが、今週か

ら新しい事務局員として若林敦子（ﾜｶﾊﾞﾔｼ ｱﾂｺ）

さんに勤務して頂くことになりました。本日初めて例

会にも参加していただいております。６月末までに、

吉田さんから事務の引継を行い、石渡年度からは

独り立ちして頂く予定です。よろしくお願い致しま

す。 

5.  次回の例会は、６／１木曜日に、ここアイトピアにて昼

間の例会となります。内容は、この４月に名誉会員

となられました松平忠昌会員による卓話となります。 

以上 幹事報告でした。 
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来訪者紹介 

 

殺陣集団鴉  兼田 玲菜様 

最終例会にて素晴らしい殺陣を披露して頂きます。 

 

新事務局員紹介 

 

新事務員 若林さん 

新入会員卓話 

 

金子会員 

９４年１０月に転職し、現在、お客様とタイアップしてセミ

ナーを行っているそうです。 

 

小澤会員 

自己紹介及会社の説明をして頂きました。 

 

 

小林会員 

先代 小林清春への追悼集「人間小林清春の像」や「大森健巳」先

生や「遠藤 ｋ.．貴則」先生の新刊を進呈して頂き、説明をして頂き

ました。 

 

 

司会 小松会員  
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出 席 状 況 報 告 

 

鈴木克枝委員 

 

 

 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６８名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ３６名 

B 各承認者の例会出席者 ７名 

MU 本日のメーキャップ者 ３名 

本日の出席率 ６６％ 

ニ コ ニ コ 報 告 

○大野会員  

小澤さん、金子さん、小林さん本日は卓話ありがとうござい

ます。 

ロータリーを楽しんで下さい。 

○渡辺会員 

小澤さん、金子さん、小林さん 本日はありがとうございま

す。 

新事務局員 若林さん、今日からよろしくお願いします。 

○小山会員 

小澤、金子、小林、それぞれの会員卓話ありがとうござい

ます。 

○山本憲作会員  

５月１８日社長を交替しました。息子が社長で私が会長に

なりました。今後とも宜しくお願いします。 

本日のニコニコは１２000円でした。 

ありがとうございました。 


